

Infos aus dem Tiefbaureferat

Kaum Einschränkungen im Strassenverkehr

In 2023 sind in der Gemeinde Beringen nur wenige Strassenprojekte geplant. Im Engewaldweg wird der südliche Randabschluss ergänzt und der Deckbelag eingezogen. Bei der Industriestrasse wird der nördliche Teil von der Kreuzung Hardmorgenweg bis zum Bahndamm auf ca.180 Metern erneuert. Die Randabschlüsse werden auf gesamter Länge ersetzt. So erhält die lange Gerade ab dem Kreuzungsbereich beim Hardmorgenweg beidseitig einen einfachen Schalenstein. Für die Beleuchtung wird ein Leerrohr eingezogen, so dass diese zu einem späteren Zeitpunkt erstellt werden könnte. Kleinere Anpassungen im Bereich der Einfahrten Syntegon und Tankstelle wird es ebenfalls geben. Die Ingenieure werden die Baustellen zeitnah ausschreiben. Sobald die zeitliche Planung und Umsetzung geklärt sind, werden die direkt betroffenen Anstösser informiert, ausserdem werden die Informationen auf der Homepage der Gemeinde Beringen aufgeschaltet.

Parkieren in Quartierstrassen

Leider müssen in letzter Zeit vermehrt Verkehrsbehinderungen durch nicht korrektes Parkieren konstatiert werden. In den teils schmalen Strassen der Wohnquartiere ist das Längsparkieren nur dann zulässig, wenn seitlich mindestens 3 Meter Durchfahrtsbreite frei bleiben. Wo dies nicht gewährleistet werden kann, sind Fahrzeuge anderweitig abzustellen. Diese Mindestdurchfahrtsbreite entspricht einer Grundregel des Strassenverkehrsrechts für untergeordnete Strassen. Sie gilt jederzeit und ist unabhängig von den Bestimmungen zum nächtlichen Dauerparkieren. Sie dient nicht nur den anderen Verkehrsteilnehmern, sondern sichert auch den Blaulicht-Organisationen (Ambulanz, Feuerwehr, Polizei) im Notfall ein Durchkommen. Vielen Dank für die Beachtung.

Sicherheit unserer Wasserversorgung

Vom Reservoir Hauhalde bis zum Oberstieg wird eine zweite Wasserleitung erstellt. Die Leitung wird mit einer Spülbohrung im Boden verlegt. Der Zusammenschluss der neuen Leitung mit den bestehenden Leitungen im Oberstieg und im Oberberg erfolgt im offenen Graben. Mit dieser redundanten Leitung an einer zentralen Stelle des Netzes wird die Sicherheit der Wasserversorgung massgeblich verbessert.

Besuchstag im Pumpwerk Tal am Chilbi-Samstag, 22. April 2023, 09:30 - 11:30 Uhr

Nach dem Abschluss der gesamten Sanierung und Neukonzeption der Wasserversorgung Beringen (2014 bis 2022) laden Sie der Gemeinderat Beringen und SH POWER herzlich zur Besichtigung des Pumpwerks Tal im Lieblosental ein. Gerne öffnen Ihnen die Mitarbeiter unseres Partners von SH POWER die Tür zum Pumpwerk und beantworten Ihre Fragen zur Anlage und zur gesamten Wasserversorgung. Eine Anmeldung ist nicht

erforderlich. Ab dem Badi-Parkplatz verkehrt ein Shuttlebus. Autos können dort parkiert werden. Es lohnt sich aber auch ein kleiner Spaziergang bis zum Pumpwerk im schönen Lieblosental. Notieren Sie sich den Termin bereits jetzt. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Die Bäume und Hecken schlagen aus

Die wärmeren Temperaturen lassen die Bäume und Hecken wachsen. Im Baugebiet ist es deshalb eine Pflicht der Grundeigentümer, die Bepflanzung auf die Grundstücksgrenze zurückzuschneiden. Diese Pflicht gilt nicht nur im Frühjahr, sondern während der gesamten Vegetationsperiode. Bei den Trottoiren, Wegli und Stiegli müssen die Fussgänger zu jeder Zeit ohne Behinderung passieren können, auch bei nassem Wetter. Bei den Strasseneinlenkern und Kreuzungen lohnt es sich, einmal die Sichtweise eines Kindergartenkindes einzunehmen und schon werden Sie bemerken, dass die Hecke oder der Sichtschutz meistens zu hoch ist und ein Sichthindernis darstellt. Bitte beachten Sie das Inserat im Klettgauer Boten und kommen Sie Ihrer Verpflichtung im Interesse der Verkehrssicherheit nach. Die Gemeinde und die Nutzer danken Ihnen herzlich.

Sikahirsche im Südranden

Jedes zweite Jahr wird im Südranden an zwei Samstagen das Sikawild gezählt. Der Jagd und dem Forst ist es wichtig, den gemeinsamen Austausch zu pflegen und die Erkenntnisse der Zählung in die Pflege unserer Wälder und ihrer Bewohner einfließen zu lassen. Die Jäger leisten genauso wie der Forst einen wichtigen Beitrag zur Pflege und zum Erhalt des Lebensraums Wald. Ein herzliches Dankeschön an Jagd und Forst.

Hunde an der Leine führen

Vom 15.4. bis 30.6.23 ist Brut- und Setzzeit. In diesem Zeitraum kommen beinahe alle Jungen im Tierreich zur Welt und die Vögel brüten. Deshalb gilt für Hundebesitzer den Hund an der Leine zu führen. Jungtiere sollen nicht angefasst werden.

Biodiversität geht uns alle an

Die Gemeinde Beringen fördert im öffentlichen Raum punktuell die Biodiversität. So werden bei Spielplätzen und Sportanlagen an einigen Stellen bewusst Ast- und Steinhäufen erstellt, welche diversen Tieren Unterschlupf bieten. Zur Förderung und zum Erhalt der Insekten und Schmetterlinge werden Blühstreifen eingesät. Dies sind zwar nur kleinräumige Aktivitäten zur Unterstützung der Biodiversität. Wenn aber auch Sie in Ihrem Umfeld in kleinen Schritten die Biodiversität fördern, so ergibt dies eine Vernetzung über das ganze Gemeindegebiet und die Natur wird uns dies danken.

Geniessen Sie den Frühling! Ich danke Ihnen für Ihr Interesse und die Unterstützung und Förderung der Biodiversität bei der Pflege Ihres Grundstückes.

Mit freundlichen Grüßen

Astrid Schlatter

Tiefbaureferentin